

Förderverein Hospiz Johannes e.V.
c/o Landratsamt Zollernalbkreis
Hirschbergstr. 29
72336 Balingen



Förderverein Hospiz Johannes e.V., Hirschbergstr. 29, 72336 Balingen

An die Mitglieder
des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.
in den Landkreisen Zollernalb und Sigmaringen

Mitgliederinformation Nr. 1 vom 30. Juni 2020

Liebe Mitglieder des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.,

zunächst einmal herzlichen Dank auch -im Namen des gesamten Vorstands des Fördervereins- für Ihre Mitgliedschaft und Unterstützung unseres gemeinsamen Hospizprojekts. Ohne einen starken Förderverein ist der Betrieb eines Hospizes nicht möglich! Daher ist es nie zu früh, mit der Arbeit zu beginnen.

Heute wende ich mich als Vorsitzender an Sie, um über den aktuellen Sachstand zu informieren. Nach der Gründung unseres Fördervereins im Dezember vergangenen Jahres haben wir alle gehofft, schon im Frühjahr dem Spatenstich vor Ort beizuwohnen. Coronabedingt hat sich die Änderung des Bebauungsplans leider verzögert. Somit liegt derzeit auch noch keine Baugenehmigung der Stadt Sigmaringen vor. Daneben gab es mit der Eigentümerin des angrenzenden Parkplatzes (eine Immobiliengesellschaft in Berlin) noch Unstimmigkeiten im Hinblick auf die Zufahrt zum Grundstück des künftigen Hospizes.

Zur Klärung hat am 10. Juni ein Vor-Ort-Termin in Sigmaringen stattgefunden. Von Seiten des Fördervereins haben Herr Burger MdL und ich teilgenommen, vertreten waren das Landratsamt Sigmaringen durch den Sozialdezernenten Frank Vesper, die Stadt Sigmaringen durch Herrn Bürgermeister Dr. Ehm sowie Herr Veas als Einrichtungsleiter der angrenzenden Seniorenwohnanlage und zwei Vertreter der Eigentümerin aus Berlin. Nach heutigem Stand wird uns die Eigentümerin des angrenzenden Parkplatzes keine direkte Zufahrt ermöglichen - das wäre aus unserer Sicht die beste und praktikabelste Lösung gewesen.

Die Zufahrt wird nun mit einem kleinen Umweg realisiert, das ist aber baurechtlich und von der Erschließung her kein Problem und praktikabel - nur eben nicht die optimale Lösung. Die Stadt Sigmaringen wird die Bebauungsplanänderung in der Juli-Sitzung des Gemeinderats entsprechend einbringen, so dass dann idealerweise im August die Baugenehmigung erteilt werden kann. Wir hoffen dann alle auf einen "Spatenstich" zeitnah nach den Sommerferien. Auch unsere Stifterin Frau Dr. Schwörer möchte schnellstmöglich mit dem Projekt beginnen. Die Firma Schwörer Bau steht auch schon in den Startlöchern.

Vorsitzender
Georg Link

Stellv. Vorsitzender
Klaus Burger MdL

✉ dezernat4@zollernalbkreis.de
☎ 07433/92-1400

Bankverbindungen:

Sparkasse Zollernalb
DE16 6535 1260 0134 0518 22

HLB Sigmaringen
DE02 6535 1050 0000 0436 72

Volksbank Bad Saulgau
DE42 6509 3020 0044 9040 02



Vor dem Hintergrund dieser Verzögerung sind wir noch nicht offensiv in die Öffentlichkeitsarbeit eingestiegen. Viele Dinge waren bislang nicht konkret genug. Dennoch sind inzwischen 40 Mitgliedsanträge und etliche Spenden eingegangen.

Heraushaben möchte ich hier die Aktivitäten des Rotary Clubs Sigmaringen unter der Präsidentschaft von Dirk Gaerte. Nach dem grandiosen Benefizkonzert im Januar und weiteren Aktivitäten der Rotarier konnten wir gestern im Rahmen eines Pressegesprächs des Rotary Clubs in Sigmaringen insgesamt 23.000.- Euro für unseren Förderverein im Beisein von Frau Dr. Schwörer und Klaus Burger MdL entgegennehmen! Herzlichen Dank an dieser Stelle an alle Beteiligten des Rotary Clubs für diese herausragende Unterstützung.

Wir versuchen unsere Homepage spätestens mit Erteilung der Baugenehmigung online zu stellen und parallel dazu einen Flyer zu erstellen. Über den Zeitpunkt des „Spatenstichs“ werde ich Sie informieren, ebenso ist eine Mitgliederversammlung im 4. Quartal angedacht.

Ich füge Ihnen als Anlage eine Übersicht der Vorstandsmitglieder sowie den Mitgliedsantrag bei – letzterer darf gerne verteilt werden. Meine Kontaktdaten finden Sie im Briefkopf bzw. in der Vorstandsübersicht. Ich freue mich auf Rückmeldungen bzw. Anregungen.

Sobald es Neuigkeiten gibt, werde ich Sie informieren. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Georg Link
Vorsitzender Förderverein Hospiz Johannes e.V.

Anlagen:

Übersicht Vorstandsmitglieder

Mitgliedsantrag